
　
　
　
ん
な
学
校
か
ら
児
童
生
徒
が
集
ま
る

　
　
　
西
那
須
野
ス
キ
ー
ス
ポ
ー
ツ
少
年
団
。

そ
の
立
ち
上
げ
に
中
心
メ
ン
バ
ー
と
し
て
関

わ
り
、
以
後
37
年
に
わ
た
っ
て
子
ど
も
た
ち

に
ス
キ
ー
の
楽
し
み
を
教
え
て
い
る
粒
来
さ

ん
に
話
を
伺
っ
た
。

　

白
銀
の
世
界
。
急
斜
面
を
縦
横
無
尽
に
颯

爽
と
下
る
ス
キ
ー
ヤ
ー
。
45
年
前
、
テ
レ
ビ

に
映
っ
た
そ
の
姿
に
憧
れ
て
ス
キ
ー
を
始
め

た
当
時
23
歳
の
青
年
は
、
す
ぐ
に
ス
キ
ー
の
魅

力
に
と
り
つ
か
れ
た
。「
も
っ
と
上
手
く
な
り

た
い
」。
自
ら
の
滑
り
に
磨
き
を
か
け
よ
う
と

追
及
を
続
け
た
彼
は
、
10
年
後
に
ス
キ
ー
の
指

導
者
の
資
格
を
取
る
ま
で
に
な
っ
た
。

　
37
年
前
に
立
ち
上
げ
た
少
年
団
は
、
冬
季
に

毎
週
末
ス
キ
ー
場
で
練
習
を
行
う
だ
け
で
な

く
、
年
間
を
通
じ
て
体
づ
く
り
の
た
め
に
活
動
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昭和55年、西那須野スキースポーツ少年団
の立ち上げに関わり、30年以上にわたり団
長を務める。平成3年からは、スポーツ推進
委員を務め、平成20年に市スポーツ推進委
員協議会会長に就任。現職として活動中。

冬季は主に福島県で活動
しており、初心者から自
らのレベルに応じて指導
を受けることができる。
右奥が粒来さん

68歳を迎えた今で
も、スキーへの情熱
は冷めていない

あなたの身近な
元気人を募集中

西那須野スキースポーツ少年団　団長>>>

色

ス
キ
ー
と
い
う
ス
ポ
ー
ツ
を
通
じ
て
、

子
ど
も
た
ち
に
大
切
な
こ
と
を
教
え
て
あ
げ
た
い

No.33 粒来 紀男 さ
ん

なすしおばら

元
げ ん き び と

気人

Pick up

を
行
っ
て
い
る
。「
親
御
さ
ん
か
ら
子
ど
も
を

預
か
る
の
で
、
ま
ず
は
安
全
第
一
。
特
に
冬

山
に
は
本
当
に
多
く
の
危
険
が
潜
ん
で
い
る

の
で
、
注
意
が
必
要
」と
い
う
。
と
き
に
指
導

が
厳
し
く
な
る
が
、「
ス
キ
ー
を
心
の
底
か
ら

楽
し
ん
で
も
ら
い
た
い
。
楽
し
く
な
け
れ
ば
、

続
け
ら
れ
な
い
」と
笑
顔
の
粒
来
さ
ん
。

　
１
月
の
合
宿
で
は
、
あ
ま
り
話
し
た
こ
と

も
な
か
っ
た
子
ど
も
た
ち
が
、
同
じ
部
屋
で

生
活
す
る
こ
と
も
。
最
初
は
緊
張
し
て
い
た

子
ど
も
た
ち
も
、
次
第
に
打
ち
解
け
、
合
宿

が
終
わ
る
こ
ろ
に
は
友
達
に
。
そ
し
て
、
親

か
ら
離
れ
た
集
団
生
活
で
は
、
身
の
回
り
の

全
部
を
自
分
で
や
ら
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
。

ま
た
、
夕
食
後
の
反
省
会
で
は
、
全
員
の
前

で
今
日
の
反
省
を
発
表
す
る
。

　
「
子
ど
も
た
ち
に
た
く
さ
ん
の
経
験
を
さ

せ
て
あ
げ
た
い
。
き
っ
と
、
こ
れ
か
ら
の
人

生
で
役
に
立
つ
と
信
じ
て
い
る
」。
ス
キ
ー

の
技
術
向
上
だ
け
で
な
く
、
人
と
し
て
の
成

長
を
大
切
に
す
る
彼
は
と
て
も
朗
ら
か
だ
。

　
最
近
で
は
、昔
の
教
え
子
が
大
人
に
な
り
、

教
え
る
側
と
し
て
戻
っ
て
き
て
く
れ
る
。「
こ

の
サ
イ
ク
ル
が
生
ま
れ
、
活
動
を
や
っ
て
い

て
本
当
に
よ
か
っ
た
」と
感
慨
深
く
話
し
て

く
れ
た
。

　
ス
ポ
ー
ツ
推
進
委
員
協
議
会
の
会
長
も
務

め
る
彼
の
冬
は
東
奔
西
走
。
そ
れ
で
も「〝
誰

か
の
た
め
に
少
し
で
も
役
に
立
ち
た
い
〟と

い
う
気
持
ち
で
、
健
康
で
あ
る
限
り
続
け
た

い
」と
、
粒
来
さ
ん
は
意
気
込
ん
で
い
た
。

市スポーツ推進委員協議会　会長

平成27年までの4年間、自治会長を務めていたこともある。引き受
けたことは、全てを前向きに真剣に取り組んできた

現在13人の指導者、38人の団員を抱え
る少年団。3月から団員を募集し、4月に
入団式を行うのが恒例になっている


